
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校訓「質実剛毅」 

「大きく育て」（みんなの願い） 

学校長 國府田 睦 

 東中の正門を入ると、最初に目に飛び込んでくる美しい樹形の大きな木があります。皆さ

んは「メタセコイア」という木をご存じでしょうか。今は正門に１本、グラウンドのバック

ネットの裏に５本ありますが、昔（旧校舎の頃）は、校舎とグラウンドを区切るように１０

本のメタセコイヤが高く高くそびえ立っていました。東中と言えば『メタセコイアの木」と

いう印象で、まさしくシンボルツリー的存在でした。私が中学校を卒業する頃（1980 年）に

は、あまりにも大きくなりすぎた木を、真ん中で切ることになり（安全の為）樹形が崩れて

しまったことに大きなショックを受けたことを今でも覚えています。 

 メタセコイアは、戦後(1949 年）に研究者が中国から持ち帰った種子を育成し、天皇に送

ったのをきっかけに、その成長の早さ（1年で 1～1.5ｍ成長）や美しい樹形から、街路樹や

公園、校庭などに好んで植えられ、拡がったそうです。東中の旧校舎ができたのが 54年前に

なりますが、当時の東中校舎設立に携わった関係者の方々が、東中生徒のめざましい成長（3

年で大きく美しく成長してほしい）を願って植樹されたのだと推測しています。 

先日、県西地区陸上競技大会が開催されましたが、本校では陸上部がないため、全生徒か 

ら参加希望を募ったところ、たくさんの生徒がチャレンジしたいと申し出てくれました。参

加者の制限もあり 18名の選手が出場しましたが、そのうち 10 名が入賞し、県大会出場の権

利を得ることができました。東中生の成長には驚かされるばかりです。きっと、メタセコイ

アの木のように、「大きく育て」という「みんなの願い」が通じているのだと思います。 
 

 

６月５日（月）の５・６校時に生徒総会が行われました。 

今年度の生徒会スローガンは「十人十色～一人一人が夢をも 

ち東中を輝かせよう～」です。生徒総会の内容は、磨心清掃 

の取り組み、予算案の審議や各委員会活動計画、学級紹介等 

の議事の他、いじめ防止集会を開き、東中いじめゼロ宣言を 

行いました。 
【いじめゼロ宣言】 

     

 

 

 

 

 
 

【生徒総会】       【磨心清掃で意識する５つの心】 

東中いじめゼロ宣言 

一、いじめを許しません 

二、自分がされていやなことはしない 

三、一人で抱え込まず、打ち明ける 

四、私のいじめゼロ宣言 

（いじめのない学校をつくるため

に、自分自身の目標や決意を考

えました。） 



 
 
 

 

６月７日（水）、古河イーエス中央運動公園陸上競技場において県西総体陸上競技大会が開

催されました。本校からは、選抜された生徒でのぞみ、日頃の練習の成果を十分に発揮し、素

晴らしい成果をおさめました。そして、男子総合で見事、第６位を獲得することができました。

本当に、選手全員が一丸となって取り組んだ結果です。この勢いを大切に、東中の生徒が、こ

れから多方面で活躍していきます。応援をよろしくお願いいたします。 

男 子 総 合 第 ６ 位 

１年男子 100m 第２位 猪瀬 健太 12.68 共通男子 1500m 第８位 菊地 雄心 4.39.41 

共通男子 200m 第３位 大久保日向 24.33 共通男子 3000m 第６位 三須 友翔 10.10.50 

共通男子 200m  第６位 猪瀬 幸太 24.73 共通女子 800m 第６位 磯山 詩恩  2.31.25 

共通男子 400m 第３位 菊山琥太郎 56.81 共通女子 800m 第８位 古沢 音々  2.36.91 

共通男子 400m 第６位 江面 空雅 56.97 共通女子 1500m 第６位 久保ノ谷結  5.26.11 

共通男子 4×100m 第８位 猪瀬幸太 菊山琥太郎 大久保日向 江面空雅 47.53 

 


